



Otra vez: comunidad protesta por mal estado de las vías en zonas rurales de Barrancabermeja

Por: Yuli Metaute Londoño





Compartir



Los protestantes realizaron cierres y bloqueos intermitentes en el puente férreo.







omunidad del corregimiento Puente Sogamoso, ubicado en Puerto Wilches, alzó su voz de protesta con cierres y bloqueos intermitentes en el puente férreo.

Allí señalaban que hay incumplimientos en los compromisos pactados con la Gobernación de Santander sobre la intervención de la vía que comunica a la zona rural con Barrancabermeja.

Pues en el mes de septiembre del presente año, tras días de protesta se logró una mesa de concertación con representantes del Gobierno Nacional y Departamental donde se pactó iniciar con las mejoras en la vía de acceso, la comunidad dos meses después denuncia que no se han visto avances y no se ha destinado presupuesto.

"Nos vamos a quedar esperando el presupuesto que quedó de enviar la Gobernación, porque acá no ha llegado nada y seguimos en las mismas, con la misma dificultad para poder desplazarnos hasta Barrancabermeja", acotó Carlos Estupiñàn, líder de la comunidad.



Lea También:
Trabajadores de Ecopetrol
protestan para que
contratistas rindan
cuentas

Los pobladores aseguraron que solo se han hecho intervenciones menores que a la final se han reducido a nada a causa de la ola invernal.

Acuerdos

El acta de acuerdos pactados entre la comunidad y los entes departamentales, fue leída el pasado 9 de septiembre, por la viceministra del interior Judith Salazar. El primer punto, tiene que ver con el inicio de trabajos de mejoramiento en la vía.

"El 19 de septiembre del 2022, la Gobernación de Santander iniciará la obra con maquinaria para intervenir 7.9 kilómetros de la vía, perfilado, cuneteo, fibro compactación y aplicación de emulsión", apartes del acuerdo.



Lea También: Dos heridos dejó una balacera en una cancha de fútbol de Floridablanca Además, quedó contemplado que la solución definitiva consiste en la construcción de un nuevo trazado, donde Ecopetrol financiará el estudio técnico, obras civiles de la vía y puente vehicular.

Por el momento, la comunidad exige que estos acuerdos no se queden en el papel.



🔠 🛮 Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

Protestas en Puente Sogamoso Bloqueos en Barrancabermeja Gobernación de Santander

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Santander | 10 NOV 2022 03:40 PM

"¡Se cayó el puente!": creciente súbita del río Chicamocha dejó incomunicados a dos municipios





La caída del puente peatonal afecta a cerca de 2.000 habitantes.



in conexión peatonal se quedaron los residentes de Aratoca y Cepitá ante la caída de un puente artesanal que llevaba cerca de 60 años construido.



"Se lo llevó, se cayó el puente", se escucha decir a la comunidad que reportaba el momento exacto en que colapsaba la estructura.

Cabe señalar que este puente peatonal es la vía de acceso y salida principal del municipio de Cepitá hacia Curití y Aratoca.

Este nuente era utilizado para la comunidad no solo para movilizarse, sino también

Cabe señalar que este puente peatonal es la vía de acceso y salida principal del municipio de Cepitá hacia Curití y Aratoca.

Este puente era utilizado para la comunidad no solo para movilizarse, sino también como finos turísticos dol río Chicamocha y ol transporto do algunos cultivos do los



Dos heridos dejó una balacera en una cancha de fútbol de Floridablanca





Con la boca cosida: así protestaron los internos de una cárcel en Santander

El secretario de Infraestructura de Santander, Jaime Rodríguez, indicó que por el momento se enviará un equipo para evaluar la posibilidad de remplazar la estructrura colapsada.

"Esta era una estructura que ayudaba a la comunicación de las veredas de estos municipios, era un corredor comercial y de servicios. Los organismos de Gestión del Riesgo están en revisión de la situación con la Gobernación de Santander para dar transitabilidad lo más pronto posible", señaló el funcionario.

Es importante mencionar que días previos a que se reportara el colapso de este puente peatonal, la comunidad había alertado a las autoridades que la estructura no estaba en una condición adecuada.



Lea También:
Por la defensa del agua:
Bucaramanga será
escenario de la Cumbre
Mundial de Páramos

"Habíamos observado la erosión de la estructura y la repostamos, sin embargo, se hizo presencia en la zona una vez se cayó la estructura", explicó uno de los habitantes afectados.

Aunque se están realizando las labores

pertinentes para habilitar el paso, la comunidad entró en desesperación porque las fuertes lluvias en el departamento no cesan y esto retrasará los trabajos.

Por esta emergencia, que se reportó en las últimas horas, **se ven afectadas cerca de 2.000** habitantes.